

[Inicio](#) | [Servicios](#) | [Anunciantes](#) | [Clasificados](#) | [Edición Impresa](#) | Clima: [Valencia 25°](#) 

Escribe lo que deseas Buscar [Buscar](#)



Caracas, 11/11/2011

[Iniciar sesión](#) | [Registrarse](#)

[facebook](#) [Conectar](#) 

[dominical](#)

[Noticias Locales](#) ▾



[Actualidad](#) | [Ciudad](#) | [TuVoz](#) | [Deportes](#) | [Chévere](#) | [Tecnología](#) | [Opinión](#) | [Especiales](#) | [Multimedia](#) | [Papayapedia](#)

[IMPELABLES](#)

[Secuestro de Wilson Ramos](#)

[Grammy Latino 2011](#)

[Protestas en Caracas](#)

[Miss Mundo 2011](#)

SALUD | 05:58 a.m.

"Min-Salud no distribuye condones desde 2008"

Vocero de ONG dice que se están propagando las infecciones

[Imprimir](#)

Valoración actual: 0 (0 voto(s))

70

Like

0

1 comentario(s).



(Créditos: Fernando Pulido)

Mabel Sarmiento Garmendia.- La escasez de algunos fármacos antirretrovirales tiene con los nervios de punta a los pacientes con VIH, quienes pueden pasar de una patología estacionaria a la fase de sida si interrumpen los tratamientos, los cuales son de por vida.

Además, se enfrentan a un sistema preventivo en descenso, pues denuncian que desde 2008 el Ministerio de Salud no hace distribución gratuita de condones, situación que facilita la reproducción de infecciones, según Jhonatan Rodríguez, de la ONG Stop VIH.

Rodríguez dijo que ayer se registró desabastecimiento del fármaco Efavirenz en Carabobo: "Ya llevamos 10 días con este déficit a nivel nacional y es importante destacar que los pacientes con VIH no pueden suspender la medicación, no sólo porque se les estaría violando el derecho a la salud, sino que se exponen a generar resistencia a los fármacos y se debilitaría aún más su sistema inmunológico".

Sencillamente, dijo, estos pacientes no tendrían fuerzas para combatir los virus y pasarían rápidamente a la fase de sida, donde serían blanco de infecciones pulmonares y cerebrales.

Pero, sostiene, ese es el problema más mediático, pues hay cosas aún más preocupantes, como la ausencia de políticas preventivas, las cuales desde 2008 no se aplican.

Publicidad

porque somos la marca multimedia y multiplataforma de Venezuela



Publicidad

Enterate de lo último en:
Tendencias

[Lo más:](#) [Visto](#) [Comentado](#) [Votado](#)



nov 10 - 10:18 a.m. **Tips:** Las supersticiones que rodean al té - 1128 vista(s)

nov 10 - 09:06 a.m. ¿Cómo detectar la falta de atención en los niños? - 585 vista(s)

nov 11 - 06:03 a.m. Murió otro bebé en Pérez Carreño - 403 vista(s)

nov 10 - 09:28 a.m. Claves para detectar falta de atención en niños - 400 vista(s)

nov 10 - 10:10 a.m. Persisten fallas en distribución de medicinas - 351 vista(s)

[VER TODAS](#)



nov 10 - 11:13 a.m. VP pide al Gobierno lista de entrega de viviendas - 3

Mencionó la distribución gratuita de preservativos y la falta de reactivos para realizar las pruebas de las cargas virales y para medir los linfocitos: "No puede ser que durante todo este año hayamos estado padeciendo esta crisis. No ha habido un solo mes donde no se haya presentado escasez, pero el tema de la entrega de condones es lamentable. El Gobierno los daba y de buena calidad. Esa era una forma de tener a raya las infecciones".

Rodríguez refirió una cifras aportadas por el doctor Alexis Guijarro, director de Programas de Salud del Ministerio de la Salud, quien habló de 11.669 personas con VIH-sida registradas anualmente en el país; 1.825 fallecidos al año por complicaciones asociadas a este mal, y 37.827 pacientes que reciben tratamiento antirretroviral.

Basados en ese dato, estimó que cerca de 189.135 personas podrían estar infectadas en Venezuela: "El Mppss tiene la obligación legal de garantizar acceso a atención, tratamiento y prevención de todas las personas con y sin VIH-sida que viven en el país".

Rodríguez detalló además los costos que un paciente tendría que afrontar cada mes si el Estado no cumple su deber: Videx, BsF 940; Efavirenz, BsF 250; Lamivudina/Zidovudina, BsF 890; y los exámenes de carga viral, BsF 800.

Noticias relacionadas con: "Min-Salud no distribuye condones desde 2008"

[Condones "fashion" también son seguros](#)

[Nuevos preservativos "Viagra"](#)

Etiquetas Relacionadas

[condones](#)

Etiquetas a Seguir En Mis Noticias

[CONDONES](#)

[Seguir](#)

Opinión del lector relacionada con: "Min-Salud no distribuye condones desde 2008"



Importante: ATENCIÓN. No se permite la publicación de mensajes violentos, ofensivos, difamatorios o cualquier contenido que infrinja lo estipulado en el artículo 27 de la Ley de Responsabilidad en Radio, TV y Medios Electrónicos. Antes de escribir tus comentarios lee las [Normas de Participación](#) en ÚN.

Ingrese un comentario

Nombre:

Tu correo electrónico:

Mensaje:

Introduzca el código de seguridad: 411755

[Anadir](#)

comentario(s)

nov 10 - 09:28 a.m. Claves para detectar falta de atención en niños - 2 comentario(s)

nov 10 - 10:10 a.m. Persisten fallas en distribución de medicinas - 2 comentario(s)

nov 11 - 05:57 a.m. Reactivación del ferrocarril va para largo - 2 comentario(s)

nov 10 - 09:06 a.m. ¿Cómo detectar la falta de atención en los niños? - 1 comentario(s)

VER TODAS



nov 11 - 05:57 a.m. Reactivación del ferrocarril va para largo - 1 votos

VER TODAS

Publicidad



Publicidad



Publicidad





Agrega un comentario...

**Ruben Alvarado** · Comentariista Destacado · De la vida

yo estoy deacuerdo en que el estado de vez en cuando, en temporadas regale condones, mas no quien se infecta a estas alturas es un grandisimo sinverguenza, hay suficiente informacion como pa alguna enfermedad, en las tiendas de los chinos, hay preservativos muy economicos, asi que no ha gusta tirar mucho, pues debe estar clarito que debe invertir en su seguridad, no sea pichirre y com cana y estupideces si tiene dinero, por dios.

Responder · Me gusta · hace aproximadamente una hora

Plug-in social de Facebook

layuca

Es necesario repartir preservativos!!!ya que los que estan en el mercado son costosos y muha gente no tiene para comprarlos!!

11/11/2011 01:12:41 a.m.

[Reportar abuso](#)
[Hoy en la historia](#) [Primera Página](#) [Descargas](#) [Edición Impresa](#) [Portal Móvil](#) [UN2D](#) [Kindle](#) [Tablets](#) [Cine](#) [Youtube](#) [Clasificados](#) [Buscador](#)
[Actualidad](#) [Ciudad](#) [TuVoz](#) [Deportes](#) [Chévere](#) [Tecnología](#) [Opinión](#) [Especiales](#) [Multimedia](#) [Papayapedia](#) **domnical**
Qué es Últimas Noticias**Quiénes somos****Nuestra fuerza****Aviso legal****Otros medios**

- | | | | | |
|---|---|---|---|---|
| • Nuestra Filosofía | • La marca Últimas Noticias | • Equipo de redacción | • Normas de participación para usuarios de ÚN | • El Mundo Economía y Negocio |
| • Por qué somos diferentes | • Cadena Capriles | • Interacción y participación | • Condiciones de uso | • Líder en Deportes |
| • Regístrate, personaliza contenidos y marca la pauta | • Mapa del sitio | • Equipo de publicidad y mercadeo | • Políticas de Privacidad | • Revista Dominicana |
| • Si nos pelamos, repórtalo | | • Ubícanos aquí | | • Planeta Urbe |



CadenaCapriles Copyright | Últimas Noticias Todos Los Derechos Reservados | RIF: J-00037398-1